



西東小だより

R 2. 8. 31
第 8 号
文責 田中

前期後半がはじまりました

前期後半が始まって、1週間が経ちました。いつもより短かった夏休みを終え、学校に元気な子どもたちの声が帰ってきました。

授業中は落ち着いて学習に取り組むことができます。また、給食や掃除時間もそれぞれの役割を意識しながら活動している姿を見る度に、子どもたちは本当に頑張っているなど感じています。

三学期制から二学期制に変わりましたので、夏休みが終わっても学期は変わらず、前期の後半へとつながっていきます。子どもたちには、前期前半の反省をしっかりと生かしながら、はっきりとした前期後半の目標を持ち、達成に向けた頑張りを続けていって欲しいと願っています。ご家庭での声かけもよろしくお願いします。



コロナ感染防止対策下の教育活動について



熊本県のコロナ感染レベルは依然としてレベル4（特別警報）が続いています。コロナウイルスに関する状況が日々変わっていく現在、先を見通した学校行事の実施計画を立てていくことは大変難しい状況にあります。そのような中においても、学校行事を可能な限り実施・開催していく方向で考え、より柔軟に対応できる実施計画の立案を工夫していきたいと考えています。

特に運動会や修学旅行、移動教室等の実施・開催につきましては、万全な感染防止対策と子どもたちの学びの充実と保障を両立させながら、保護者の皆様方や合志市教育委員会と連携した取組を行っていきたくと考えております。皆様方のご理解とご協力をお願いいたします。

また、今後とも感染レベルの高い状況は続いていくと予想されます。以下のことを守り、感染予防に全力を尽くしていきましょう。

- だれだって、いつだって感染する可能性があります。
- 人に対する差別や偏見は決して許されません。自分の人権を守り、他者の人権を守る責任ある行動をとりましょう。
- マスクを着用し、手洗いでウイルスや不安を洗い流しましょう。
- 三密を避け、家族や友だちを大切にしましょう
- 換気してウイルスを吹き飛ばしましょう。
- 「新しい生活」を身につけ、自分や大切な人の命を守りましょう。



くっつかないモン
#KeepDistance

フッ化物洗口がはじまりました



今週から全学年でのフッ化物洗口が始まりました。保護者の皆様のご協力をいただきながら、スムーズに実施することができています。

ご協力いただいている保護者の皆様、大変ありがとうございます。コロナ禍により以前と違った対応をお願いする事もありますが、今後ともどうぞよろしくお願いたします。

※裏面もご覧ください。